



RETURN BIDS TO:

RETOURNER LES SOUMISSIONS À:

Travaux publics et Services gouvernementaux
Canada
Voir dans le document/
See herein
NA
Québec
NA

**SOLICITATION AMENDMENT
MODIFICATION DE L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments - Commentaires

**Vendor/Firm Name and Address
Raison sociale et adresse du
fournisseur/de l'entrepreneur**

Issuing Office - Bureau de distribution
TPSGC-PWGSC
601-1550, Avenue d'Estimauville
Québec
Québec
G1J 0C7

Title - Sujet UPGRADING ACCES Level 2 - IML	
Solicitation No. - N° de l'invitation F3766-190223/A	Amendment No. - N° modif. 001
Client Reference No. - N° de référence du client F3766-190223	Date 2020-12-17
GETS Reference No. - N° de référence de SEAG PW-\$QCM-040-18052	
File No. - N° de dossier QCM-0-43080 (040)	CCC No./N° CCC - FMS No./N° VME
Solicitation Closes - L'invitation prend fin at - à 02:00 PM Eastern Standard Time EST on - le 2021-01-21 Heure Normale du l'Est HNE	
F.O.B. - F.A.B.	
Plant-Usine: <input type="checkbox"/> Destination: <input type="checkbox"/> Other-Autre: <input type="checkbox"/>	
Address Enquiries to: - Adresser toutes questions à: Roy-Lippé, Maude	Buyer Id - Id de l'acheteur qcm040
Telephone No. - N° de téléphone (418) 906-6865 ()	FAX No. - N° de FAX () -
Destination - of Goods, Services, and Construction: Destination - des biens, services et construction:	

Instructions: See Herein

Instructions: Voir aux présentes

Delivery Required - Livraison exigée	Delivery Offered - Livraison proposée
Vendor/Firm Name and Address Raison sociale et adresse du fournisseur/de l'entrepreneur	
Telephone No. - N° de téléphone Facsimile No. - N° de télécopieur	
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/ de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)	
Signature	Date

AVIS DE MODIFICATION 001

Titre : F3766-190223 – Mise à niveau de la sécurité – Niveau 2 – Institut Maurice-Lamontagne

Inclus dans la présente modification :

1. Questions et réponses 1 à 3
 2. Changement no 1 – Report de date de fermeture
 3. Changement no 2 – Changement de la durée des travaux – SA06
-

QUESTIONS ET RÉPONSES :

Question 1 : Dans le devis de l'architecte, il manque le tableau des portes, cadres, quincaillerie et vitrage ainsi que la section 08 80 00 vitrage.

Réponse 1 : Le tableau des portes, cadres et quincaillerie se trouve joint à la section 08 71 00-Quincaillerie pour portes; ce tableau, qui compte 12 pages, décrit les éléments de quincaillerie à remplacer, à ajouter ainsi que les quelques remplacements de portes. Le tableau décrit la quincaillerie existante qui est à conserver, ainsi que la porte et cadre existants. Le tableau fait état des équipements de contrôle d'accès qui seront installés sur ou autour de la porte et qui sont spécifiés par l'ingénieur et installé par le sous-traitant en électricité. Le tableau précise lorsqu'il y a des tranchées avec ragréage muraux à faire dans la cloison de gypse pour passer le filage entre l'entreplafond et l'élément électrifié, par exemple : (lecteur de carte, transfert de courant, retenue magnétique, boutons de déclenchement, contact de porte, sonnette murale, électro-aimants, requête de sortie, ouvre-porte, serrure panique électrifiée, etc.).

Question 2 : Quel modèle de contrôleur, de lecteurs de cartes?

Réponse 2 : Pour les lecteur de carte (LC) : LECTEUR DE CARTE de type IOPROX C/A AVERTISSEUR SONORE.
Pour les panneaux de contrôle d'accès (PCA) : PANNEAU DE CONTRÔLE D'ACCÈS pour 4 portes.
De plus, voir les notes 1-9-13 de PORTÉE DE TRAVAUX DU SYSTÈME DE CONTRÔLE D'ACCÈS de la page E-003

Question 3 : Où doit se faire la programmation?

Réponse 3 : La programmation sera effectuée par MPO à partir de l'ordinateur de la sécurité MPO existant sur système Kantech qui gère tous les sites du MPO, situé du bureau de Québec (104, rue Dalhousie). L'entrepreneur devra fournir à MPO les numéros de série de chacun des contrôleurs, ainsi que toutes les informations à propos des numéros portes connectées au contrôleur (ex. : contrôleur KT-400 par IP - no de série 18068129 - Mac 00-50-F9-56-E2-E6 - lecteur 1 –porte A-123-4) afin que MPO puisse effectuer la programmation des contrôleurs de l'IML à partir de l'ordinateur de Québec. L'entrepreneur devra également fournir à MPO la marque et le modèle de l'équipement retenu, de même que les adresses MAC et carte réseau de l'équipement. MPO fournira par la suite les informations suivantes à l'entrepreneur :
Adresse IP - No de port du commutateur réseau dans lequel les contrôleurs devront être raccordés
- Adresse IP statique - Masque de réseau - Passerelle (Gateway) - DNS 1 - DNS 2

Changement no 1 – Report de date de fermeture

La date de fermeture de l'appel d'offres passe du 7 janvier 2021 au **21 janvier 2021**.

Changement no 2 – Changement de la durée des travaux – SA06

L'entrepreneur doit exécuter les compléter les travaux au plus tard le 16 juillet 2021.

TOUTES LES AUTRES MODALITÉS DEMEURENT INCHANGÉES.

AMENDEMENT 001

Title: F3766-190223 – Security Level 2 – Upgrading access control – Maurice-Lamontagne Institute

Included in the present amendment:

1. Questions and answers 1 to 3
 2. Modification no 1 – Solicitation closing date extension
 3. Modification no 2 – Modification construction time – BA06
-

QUESTIONS AND ANSWERS:

Question 1: In the Architect's specifications, the door, frame, hardware and glazing, as well as Specification Section 08 80 00 Glazing are missing.

Answer 1: The doors, frames and hardware schedule can be found in section 08 71 00 – Door Hardware; this schedule, containing 12 pages, describes all element of hardware to be replaced, to add, as well as some door replacement. The schedule describes existing hardware to be conserved, as well as existing doors and frames. The schedule includes control access to be installed on or around the door that are also specified by the Engineer and installed by Electrical subcontractor. The schedule specifies when wall trench with restoring is to be done in the gypsum partition to pass wiring between ceiling space and electrified device, e.g.: (card reader, current conductors, magnetic door holder, actuator button, door contacts, doorbell, electromagnets, RX exit request, door opener, electrified panic lock, etc.).

Question 2: What is the controller and card reader model?

Answer 2 : For card reader (LC): IOPROX TYPE CARD READER C/W AUDIBLE WARNING.
For access control panel (PCA) : ACCESS CONTROL PANEL FOR 4 DOORS
Also, see notes 1-9-13 in SCOPE OF WORK – ACCESS CONTROL SYSTEM on page E003.

Question 3: Where should the programming be done?

Answer 3: The programming will be done by DFO, from existing DFO security computer on Kantech system, that manages all DFO sites, located in Quebec City (104 Dalhousie Street).
The contractor shall be available by phone (by providing a cellphone number to DFO) and get an appointment to do the coordination of programming with DFO. The contractor shall provide to DFO controllers serie numbers, as well as all information regarding all doors connected to the controllers (e.g.: controller KT-400 by IP – serie number 18068129 - Mac 00-50-F9-56-E2-E6 – card reader 1 – door A-123-4) in order to allow DFO to do the MLI’s controllers from Quebec City computer. The contractor shall also provide to DFO, the equipment brand and model, as well as equipment network card and MAC addresses. DFO will then provide to the contractor the following information: - IP address - Network switch port number in which controller should be connected - Static IP address - Network mask – Gateway - DNS 1 - DNS 2

Modification no 1 – Solicitation closing date extension

Solicitation closing date is postponed from January 7, 2021 to **January 21, 2021**.

Modification no 2 – Modification construction time – BA06

The Contractor must perform and complete the Work on **July 21, 2021**.

ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN UNCHANGED.